

DE ACTA SESIÓN N°18, EXTRAORDINARIA DE CLAUSURA

LA PRESIDENTE: Buenas tardes compañeras y compañeros Consejeros Electorales, representantes de los partidos políticos, sean todos bienvenidos, nos encontramos reunidos para llevar a cabo la presente Sesión No. 18, Extraordinaria de Clausura de este Consejo Electoral en Reynosa, Tamaulipas; convocada para las 14:00 horas, del día 5 de septiembre de 2021 conforme a lo dispuesto por los artículos 155, párrafo primero, de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas y 11, numeral 3 del Reglamento de Sesiones del Instituto Electoral del Tamaulipas, damos inicio a la presente sesión.

En este sentido y derivado de la pandemia ocasionada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19), que afecta actualmente a nuestro Estado, se les solicita atentamente a todas y todos los presentes, atender puntualmente las medidas sanitarias recomendadas por las autoridades de salud correspondientes, entre otras, el uso de cubre bocas de manera obligatoria en todo momento, la aplicación de manera constante de gel antibacterial en las manos, que si bien se encuentra en la entrada, podrán portar consigo los de su uso personal; por otro lado, se evitará compartir artículos como los bolígrafos con los demás integrantes del Consejo; les comento que los acrílicos o mamparas que se encuentran sobre las mesas, son para evitar el contacto con la persona adyacente, y los cuales además cuentan con una ranura que facilitará el traslado de cualquier tipo de documento.

LA PRESIDENTE: Una vez hecho lo anterior, le solicito a la Secretaria, realice el pase de lista de asistencia e informe si existe el quórum requerido.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, me permito hacer el pase de lista.

C. MARIA IRENE CAMPOS ALMODOVAR CONSEJERA PRESIDENTE **PRESENTE**

C. VERONICA LENSKIN ZUAZUA SECRETARIA **PRESENTE**

CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES



C. RAFAEL ALEJANDRO NIEVES COLION PRESENTE
C. BARBARA IRAIS GARCIA ZAPATA PRESENTE
C. MYRIAM BENITEZ CORTES PRESENTE

C. URIEL IVAN QUIÑONES LOPEZ PRESENTE

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS

C. CRISOFORO CUECUECHA RODRIGUEZ

AUSENTE DE MOMENTO
Partido Acción Nacional

C. JUANA LETICIA ALFARO RODRIGUEZ

Partido Revolucionario Institucional

PRESENTE

C. ARHELY ANELL AGLAEE MENDOZA VASQUEZ

Partido Revolución Democrática

AUSENTE

C. MELFO JAVIER SANCHEZ FERNANDEZ

Partido del Trabajo

PRESENTE

C. HUMBERTO ORTIZ LEAL
Partido Verde Ecologista de México
PRESENTE

C. DANIEL ALEJANDRO RIVERA GARCIA

PRESENTE
Partido Movimiento Ciudadano

C. ANTONIO JOAQUIN DE LEON VILLARREAL PRESENTE
Partido Movimiento de Regeneración Nacional

C. ABIGAIL GARCIA CASTILLO

Partido Encuentro Solidario

AUSENTE

C. SANTOS ALBERTO MANUEL DE LA CRUZ

Partido Redes Sociales Progresistas

AUSENTE

C. MANUEL ENRIQUE REYES TREVIÑO

Partido Fuerza por México

AUSENTE DE MOMENTO



LA SECRETARIA: Consejera Presidente, le informo que se encuentran presentes 5 Consejeros y Consejeras Electorales y 5 representantes partidistas hasta este momento, por lo tanto se declara la existencia del quórum para llevar a cabo la presente sesión.

LA PRESIDENTE: Muchas gracias Secretaria, una vez verificado el quórum requerido para el desarrollo de la sesión, se declara formalmente instalada; conforme al artículo 16, párrafo 1 del Reglamento de Sesiones del IETAM, le solicito a la Secretaria sea tan amable de poner a consideración la dispensa de lectura del Orden del Día, así como su contenido, en virtud de haberse circulado con anticipación.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente; esta Secretaría pone a consideración de las Consejeras y Consejeros Electorales, la dispensa de lectura del Orden del Día, así como también el contenido del mismo.

Por lo que, de no haber observaciones, me permito someter a votación ambas cuestiones, solicitándoles quienes estén a favor, lo señalen levantando la mano.

Doy fe de su aprobación por 5 votos a favor de las Consejeras y Consejeros electorales presentes, respecto de la dispensa de lectura del Orden del Día, así como también sobre su contenido.

Aclarando que el texto del mismo formará parte integrante del acta de la presente sesión.

ORDEN DEL DÍA

- 1. Aprobación del Proyecto de Acta de Sesión N°17, Ordinaria de fecha de 21 de agosto de 2021;
- Mensaje a cargo de los representantes de los partidos políticos, y de los Consejeros Electorales, que así lo deseen, con motivo de la clausura de los trabajos del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, en el Municipio de Reynosa, Tamaulipas.



3. Mensaje de la Presidencia del Consejo Municipal Electoral de Reynosa, Tam., con motivo de la clausura del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, en el Municipio de Reynosa, Tamaulipas.

En este momento se incorpora a sala de sesiones el representante de Partido Acción Nacional Crisóforo Cuecuecha Rodríguez siendo las 14.05.

LA PRESIDENTE: Gracias Secretaria, le solicito ahora sea tan amable de proceder con el desahogo del siguiente punto enlistado en el Orden del Día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, el Primer Punto se refiere a la aprobación, en su caso, del Proyecto de Acta No. 17, Ordinaria de fecha 21 de agosto de 2021; así como del acta No. 18, de esta propia sesión extraordinaria de clausura, con las intervenciones que, en su caso, se presenten.

LA PRESIDENTE: Gracias Secretaria; habiéndose aprobado previamente la dispensa de la lectura de los documentos, pongo a consideración de las y los integrantes de este Pleno los proyectos de acta a que he hecho referencia la Secretaria, consultando si alguien desea hacer el uso de la voz al respecto, por si alguien desea hacer uso de la voz en primera ronda.

De no ser así, le solicito Secretaria tome la votación respectiva.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, Señoras y señores consejeros electorales, se somete a su aprobación los proyectos de actas mencionadas, quienes se encuentren por la afirmativa, sírvanse a levantar la mano.

Consejera Presidente, doy fe de que hay aprobación por unanimidad con 5 votos a favor, de las señoras consejeras y señores consejeros electorales presentes respecto de las actas de sesión señaladas.

LA PRESIDENTE: Gracias, Secretaria, le solicito proceda al desahogo del siguiente punto enlistado en el Orden del Día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, el Segundo punto del orden del día se refiere al mensaje a cargo de los representantes de los partidos políticos y de los Consejeros Electorales, que así lo deseen, con motivo de la clausura de los trabajos del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, en el municipio de Reynosa, Tamaulipas.







LA PRESIDENTE: Gracias, está a su disposición el uso de la voz, para aquellas representaciones de los partidos políticos, y de los Consejeros Electorales, que así lo deseen, por si alguien desea expresar algún mensaje.

<<INTERVECIONES>>

Hace uso de la voz la representante de Partido Revolucionario Institucional la C. Juana Leticia Alfaro Rodríguez: "Es un honor coincidir con gente entregada a lo que hace y sobre todo leal, profesionales con la disposición de ayudarnos en este proceso electoral, agradezco infinitamente las atenciones brindadas, el cariño, la paciencia y el aprendizaje adquirido.

A mis compañeros representantes de partido, mil gracias por llevar a cabo un proceso y trabajar en equipo.

A todos les agradezco su tiempo y disposición, muchas gracias por todo.

Los llevo aquí en mi corazón. GRACIAS IETAM."

Enseguida hace uso de la voz la Consejera Electoral Bárbara Iraís García Zapata: Estimados todos: "Hoy deseo agradecer formalmente, al Instituto Electoral de Tamaulipas la oportunidad brindada para integrar este Consejo Municipal. Gracias por su confianza en las responsabilidades asignadas, lo que es de gran valor para mi.

En lo profesional, gracias por capacitarnos y proporcionarnos las herramientas necesarias, que nos permitieron desarrollar nuestras actividades, bajo los principios rectores de legalidad, certeza, objetividad, imparcialidad, independencia, máxima publicidad y paridad.

En lo personal, gracias por permitirme vivir nuevas experiencias lo que me conduce a confirmar que los procesos electorales son confiables, legítimos, y eficaces para elegir a nuestros gobernantes.

Gracias a todos mis compañeros por su valioso apoyo, los retos presentados en nuestro Consejo, fueron superados día a día.

Gracias a todos los demás actores políticos cuya invaluable participación y esfuerzo realizado, han hecho posible que logremos con éxito, los objetivos de éste proceso electoral 2020-2021.



Nuestro compromiso ciudadano con la democracia, una vez más, se han cumplido.

En Tamaulipas, Todas y Todos, Hacemos la Democracia.

Acto seguido hace uso de la voz el representante de partido político MORENA, Antonio Joaquín de León Villarreal: "Fue un 17 de abril 2021, cuando recibí una agradable llamada, la Licenciada Verónica Lenskin... en esa llamada además de darme la más cordial de la bienvenida al Consejo Municipal del IETAM Reynosa, me informaba de mi primera sesión de consejo.

Reconozco que, en un principio, recayó en mi persona un extraño sentimiento por la inusual realidad que permeaban aquellos días el proceso electoral que apenas arrancaba; pero, con el paso de los días y con la convivencia con personas amabilísimas como lo son todos Ustedes, Consejeras y Consejeros, y los representantes partidistas, cambiaron para bien ese sentir.

Entre estas paredes que podemos decir que se convirtieron en nuestra casa, nos tocó desayunar, comer y cenar, aguaceros, desveladas, apagones del servicio de electricidad, bullicio, silencios, de pronto saturado y al minuto solitario. Días y noches de arduo trabajo ininterrumpido, de un trabajo serio, responsable, tenaz, imparcial y objetivo por cada uno de Ustedes Consejeras y Consejeros, de Usted Licenciada Verónica, y también de Ustedes mis compañeros representantes de las distintas fuerzas políticas, que aquí sobre esta misma mesa se comportaron con una madurez, profesionalismo y sobre todo por un enorme cariño por nuestra Ciudad ya que siempre vigilaron que se respetara la voluntad ciudadana sin importar que el resultado de la elección favoreciera o no favoreciera al Instituto Político que nos dio la confianza para que lo representaran de la forma tan digan en que lo hicieron.

Les confieso que me considero un profundo amenté del Derecho, a partir de que me incorporé a este Consejo, se despertó en mí, un nuevo interés sobre el Derecho electoral. Comprendí como las acciones y determinaciones de toman los Consejos Municipales son vitales en el proceso de democratización y alternancia pacifica de la Cuidad, del Estado y de México.

Si tuviera la necesidad que describir en una palabra esta etapa de mi vida, sería: provecho, ya que esta etapa me sirvió, personalmente, para hacer nuevas y refrendar amistades, me sirvió para estudio y análisis de la legislación electoral, me sirvió para descubrir que se puede trabajar 28 horas sin pausas, me sirvió para





encontrar personas muy especiales y de distintos tipos de criterios, y también me sirvió para confirmar la idea que el trabajo en equipo todo lo puede, todo lo vence, todo lo alcanza.

Gracias a todos Ustedes por haberme incorporado a este viaje, llamado vida

Antes de dar por terminada mi intervención, les comparto:

Primero; al enterarle de esta Sesión, me pidió el Licenciado Carlos Víctor Peña, Presidente Municipal electo, les comparta un abrazo y un agradecimiento por su contribución e imparcialidad durante el democrático proceso electoral 2021.

Segundo y éste es a título personal; me gustaría solicitarle a la Licenciada Irene Campos y a la Licenciada Verónica Lenskin un último favor: que quede asentado en acta que mi nombre es Antonio Joaquín De León Villarreal, que tienen en mi –todos y cada uno de Ustedes–, un amigo incondicional y asegurado, para toda la vida.

Paz y bien para todos, y que sean muy felices.

Es cuánto.

Finalmente hace uso de la voz el representante de Partido Acción Nacional, Crisóforo Cuecuecha Rodríguez," Quisiera que quedara asentado en el acta a título personal y del Partido Político que represento Partido Acción Nacional el agradecimiento que manifiesto a todos los partidos políticos, los consejeros y representantes de partido por haber tenido una jornada electoral armoniosa, trabajo en equipo dentro de este consejo, sabemos que el trabajo electoral es un trabajo de un proceso extenuante que rebasa incluso a veces en las condiciones del trabajo humano, esta experiencia nos ha dejado muchos mensajes y espero que sea un aprendizaje continuo para mejorar de forma permanente de los procesos electorales en beneficio de la democracia de nuestro país, me voy satisfecho con el proceso y les reitero a titulo personal la amistad hacia todos ustedes

LA PRESIDENTE: Gracias a todos por su participación y comentarios; por favor, Secretaria continúe con el desahogo del siguiente punto del Orden del Día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, el Tercer punto del orden del día se refiere al mensaje del Consejera Presidente del Consejo Municipal Electoral





de Reynosa, con motivo de la clausura del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, en el municipio de Reynosa, Tamaulipas.

LA PRESIDENTE: Muchas gracias Secretaria.

Compañeras y compañeros Consejeros Electorales, representaciones de los partidos políticos, acreditados ante este Consejo Municipal Electoral, aprovecho este momento para agradecer a todos ustedes por el apoyo brindado a este Consejo en el desarrollo del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021 en el municipio de Reynosa, en el cual se eligió a la integración del Honorable Ayuntamiento de Reynosa.

Deseo reconocer de manera particular el desempeño de cada uno en las distintas etapas de este proceso. A la ciudadanía expreso mi felicitación y reconocimiento por su ejemplar participación, la madurez y entereza mostradas durante la Jornada Electoral, así como en los eventos previos y posteriores a la misma, esto pone en claro la grandeza de los ciudadanos Tamaulipecos, por lo que expreso un agradecimiento por la confianza depositada en este Consejo Municipal Electoral.

Hoy concluyen las labores de este Consejo, pero no así nuestro compromiso cívico y democrático, reitero entonces la invitación a que desde nuestra postura ciudadana sigamos promoviendo la cultura democrática que permita hacer de nuestro municipio y de nuestro estado un mejor lugar cada día.

En este sentido y con fundamento a lo dispuesto en el artículo 155 de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas, hoy 5 de septiembre de 2021, siendo las 14.21 horas, declaro oficialmente la clausura de los trabajos de preparación, desarrollo y vigilancia del Proceso Electoral Ordinario 2020-2021 del Consejo Municipal Electoral de Reynosa, Tam., y con ello las funciones de cada uno de los integrantes del mismo.

Asimismo, les comunico que en términos del Punto Cuarto del Acuerdo IETAM-A/CG-97}/2021 del Consejo General por el que realiza la asignación de las regidurías según el principio de representación proporcional, Reynosa, aplicables al proceso electoral ordinario 2020-2021; se estableció la autorización a los Consejos Electorales de los Municipios objeto de esa asignación de regidurías por el principio de representación proporcional, para que remitan la documentación electoral del







proceso electoral 2020-2021, para su depósito en la bodega central del Instituto Electoral de Tamaulipas, para su destino final.

Es cuanto.

En este momento se incorpora a sala de sesión el representante de partido Fuerza por México el C. Manuel Enrique Reyes Treviño siendo las 14.22 horas.

LA PRESIDENTE: Por favor Secretaria, continúe con el siguiente punto del Orden del Día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidente, le informo que se han agotado los puntos enlistados en el orden del día.

LA PRESIDENTE: Una vez agotados todos los puntos del orden del día, se clausura la presente sesión No. 18, Extraordinaria de Clausura, siendo las 14.23 horas de este 5 de septiembre de 2021, declarándose válidos todos los actos y acuerdos aquí adoptados. Por su atención muchas gracias.

ASÍ LO APROBARON CON 5 VOTOS A FAVOR DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DEL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE REYNOSA. TAMAULIPAS; EN SESIÓN No. 18, ORDINARIA DE FECHA DE 5 DE SEPTIEMBRE DEL 2021, C. MARÍA IRENE CAMPOS ALMODÓVAR, RAFAEL ALEJANDRO NIEVES COLIÓN, BÁRBARA IRAÍS GARCÍA ZAPATA, MYRIAM BENÍTEZ CORTÉS, Y URIEL IVÁN QUIÑONES LÓPEZ, ANTE LA PRESENCIA DE LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS ASISTENTES, POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 112, FRACCIÓN XIV APLICADO DE MANERA ANÁLOGA DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS, EN FÉ DE VERDAD Y PARA CONSTANCIA LEGAL FIRMAN EL PRESENTE PROVEÍDO LA C. MARÍA IRENE CAMPOS ALMODÓVAR, CONSEJERA PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE REYNOSA; DOY FE:

C. MARIA REME CAMPOS ALMODÓVAR

CONSEJERA PRESIDENTE

Consejo Municipal Electoral

OÓVAR

Reynosac. VERÖNICA LENSKIN ZUAZUA

SECRETARIA

/